



Pièces

6 Pièces

Référence

V0963MGS

Prix

1 090 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Agréable villa provençale à rénover située dans un domaine très recherché de Valbonne, à quelques minutes du village, en position dominante. La propriété se compose d'une villa principale offrant de plain pied une chambre avec sa salle de bain, un bureau, un séjour avec cheminée et une cuisine équipée. À l'étage une vaste suite avec dressing et salle de bains. En annexe, 2 chambres en suite totalement indépendantes, donnant sur la piscine. Potentiel très intéressant sur un emplacement très privilégié.

Pleasant Provencal villa to renovate located in a very sought after area of Valbonne, a few minutes from the village, in a dominant position. The property consists of a main villa offering on the ground floor a bedroom with its bathroom, an office, a living room with fireplace and an equipped kitchen. On the first floor a large suite with dressing room and bathroom. In the annex, 2 completely independent en suite bedrooms, overlooking the pool. Very interesting potential on a very privileged location.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

